

[2] Elsa Bonhert Deprez devient « Première citoyenne »

[2] Séances du Conseil communal

[3] Giuseppe Caggiano, chef de service des ressources humaines

[4] Point de situation sur les chantiers en cours

[5] Fondation Cherpillod

[5] Piscine du collège de l'Ochette

[6] Nouveautés à l'office de la population

[6] Réception des nouveaux habitants

[7] Espace Moudon-Lucens au Comptoir Broyard

[8] Histoires de Moudon

## Banquet de Cornier : Moudon fait vivre sa tradition séculaire

Le samedi 13 septembre dernier, Moudon a vibré au rythme de l'un de ses rendez-vous les plus emblématiques : le Banquet de Cornier, inscrit au patrimoine immatériel du Canton de Vaud.

### Une coutume née au XIX<sup>e</sup> siècle

La pratique prend véritablement ses racines dans les tournées d'inspection des fermes communales au XIX<sup>e</sup> siècle. En 1833, le Conseil communal décide d'officialiser ces visites en les concluant par un repas champêtre, financé à l'époque par les amendes infligées aux conseillers. Très vite, la partie festive prend le pas sur la dimension purement administrative, donnant naissance à ce qui deviendra l'un des symboles de la vie communale : le Banquet de Cornier.

### Tous les quatre ans, un moment attendu

Traditionnellement organisé à la fin de chaque législature, le banquet réunit tous les quatre ans les conseillers communaux, leurs invités ainsi que des personnalités locales, régionales et cantonales. Pour cette édition, était notamment présents



Apéritif à la ferme de Planche-Signal offert par l'Etat de Vaud

Stéphane Montangero, Président du Grand Conseil et Valérie Dittli, Conseillère d'Etat, lesquels se sont adressés aux participants au lieu-dit Le Pissoir. A noter que la dernière édition a eu lieu en 2015, le banquet de septembre 2020 a été annulé en raison du Covid.

### Programme de la journée

Le cortège s'est élané du Marronnier à 6h45 pour rejoindre, selon les

groupes, la ferme de Beauregard chez Etienne Habegger ou la ferme de Frémont chez Lionel Combremont, où un copieux petit-déjeuner attendait les participants. L'apéritif, avec des bricelets, a ensuite été servi à la ferme de Planche-Signal, offert par l'Etat de Vaud, avant de gagner

Suite en page 2 →

### Chère lectrice et cher lecteur,

Le chauffage à distance de Moudon Énergies SA poursuit son développement dans notre commune. Je félicite et remercie les propriétaires déjà engagés : leur confiance et leur vision à long terme assurent non seulement la pérennité du projet, mais confirment aussi son succès commercial. Le CAD de Moudon s'impose ainsi comme une étape clé de notre transition vers les énergies renouvelables.

## Edito

Une centrale de production de chaleur, valorisant le bois-énergie local, verra le jour sur le site de la déchèterie communale en Bronjon. Sa mise en service est prévue pour l'hiver 2027-2028.

Les travaux actuels à l'avenue de Cerjat nous rappellent que le présent s'écrit sur un sol chargé d'histoire : la pose des conduites a révélé un ancien cimetière démantelé en 1842. Comme quoi, en préparant l'ave-



Jean-Philippe STECK  
Municipal

nir, on réveille parfois le passé ! Et cette mémoire vivante se prolonge aussi dans nos traditions, tel le Banquet de Cornier, toujours bien ancré dans l'ADN de Moudon.

la ferme de Cornier. Quelques 160 convives s'y sont retrouvés autour d'un repas à midi.

La partie officielle s'est déroulée sous la conduite de Julien Pittet, Président de la commission de Cornier. Les discours officiels ont été prononcés par Elsa Bonhert Deprez, Présidente du Conseil communal, et Carole Pico, Syndique. L'après-midi a été animé par diverses activités et visites sur inscription, avant que la fête ne se poursuive en soirée par un généreux repas servi à Grange-Verney.

### Une tradition qui s'adapte

Au fil des décennies, le paysage agricole de la Commune a évolué.

Une ferme a été vendue (Chalabruz), une autre est en cours d'acquisition par son fermier (Cerjaulaz) après l'accord du Conseil communal, tandis que deux exploitations (Cornier et Planche-Signal) sont louées au Canton, et deux autres (Beauregard et Frémont) aux fermiers communaux.

Malgré ces changements, le Banquet de Cornier continue de rassembler et de rayonner. Son organisation s'adapte, mais l'esprit de fête et de convivialité demeure intact.

L'édition 2025 a confirmé le succès de cette tradition séculaire: dans une atmosphère chaleureuse et

festive, les participants ont partagé de précieux moments de convivialité et de rencontre.



Carole Pico, Syndique, Valérie Dittli, Conseillère d'État et Julien Pittet, Président de Cornier.

## Attachée aux principes démocratiques, Elsa Bonhert Deprez devient « Première citoyenne »

Depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2025, Elsa Bonhert Deprez assume la Présidence du Conseil communal de Moudon. Présente dès le début de la législature 2021 au sein du groupe Les Vert.e.s, elle a été sollicitée par celui-ci pour prendre cette fonction, suite à une démission au sein du Bureau. Sa principale mission est de garantir le bon déroulement des séances du Conseil, en servant de pont entre la Municipalité et les élus.

Attentive à la justesse des mots, elle s'engage pour des débats respectueux, mais substantiels. Elle coordonnera également l'organisation des élections communales du printemps 2026, en collaboration avec le greffe. Soucieuse de renforcer l'implication citoyenne, elle souhaite favoriser la participation des jeunes et des nouveaux habitants. A l'image de son engagement, son discours de fête nationale évoquait la simplicité, la confiance et la spontanéité des Waldstätten lors de la conclusion de leur pacte de solidarité mutuelle, invitant à en faire perdurer l'élan dans les grands enjeux du vivre-ensemble.

Établie à Moudon depuis 2005, Elsa Bonhert Deprez s'y est enracinée avec sa famille. Maman d'une fille en situation de handicap et d'un garçon, formée comme enseignante, puis engagée à l'étranger, elle tire de son parcours une forte capacité d'adaptation et une sensibilité particulière à certains enjeux, tels que l'accessibilité à des soins de qualité, à la culture ou aux loisirs. Elle exerce depuis 2022 comme assesseure à la justice de paix, rôle compatible avec ses engagements familiaux et politiques, et manière de redonner à la communauté un peu de ce qu'elle en a reçu.

par Silna Borter



### À agender

#### Les dates des séances du Conseil communal Hôtel de Ville, Moudon

- 7 octobre 2025**  
Mardi à 20h00
- 9 décembre 2025**  
Mardi à 20h00
- 3 mars 2026**  
Mardi à 20h00
- 5 mai 2026**  
Mardi 20h00
- 23 juin 2026**  
Mardi à 20h00

Sous réserve de modifications

Ouvert au public, Hôtel de Ville, salle du Conseil communal (2<sup>e</sup> étage)

Tous les documents en lien avec l'activité du Conseil communal sont disponibles sur [www.moudon.ch](http://www.moudon.ch), rubrique Conseil communal.



## ET SI LA COMMUNE, C'ÉTAIT VOUS ?



**POUR**  
*ma*  
*commune*

**PORTEZ-VOUS CANDIDAT·E  
AUX ÉLECTIONS COMMUNALES !**

### VOUS VIVEZ ICI, VOUS POUVEZ DÉCIDER ICI.

Mobilité, infrastructures, espaces publics, accueil de jour, finances, environnement, vie associative... Vos choix ont un impact concret sur la vie locale.

Présentez-vous au conseil ou à la municipalité et contribuez aux décisions de votre commune.

### QUI PEUT SE PORTER CANDIDAT·E ?

- Avoir 18 ans le jour de l'élection
- Être domicilié·e dans la commune
- Avoir le droit de vote au niveau communal

### COMMENT S'INSCRIRE ?

Le dépôt des candidatures est ouvert du 5 au 12 janvier 2026 à midi. Les formulaires sont disponibles dès l'automne 2025 auprès de votre administration communale.

### PAS BESOIN D'ÊTRE EXPERT·E !

Pas besoin de connaissances particulières, ni d'avoir grandi dans la commune ! Parents, retraité·e·s, jeunes, indépendant·e·s, salarié·e·s : vous avez toutes et tous votre place au sein des autorités communales.



PLUS D'INFOS  
[www.pour-ma-commune.ch](http://www.pour-ma-commune.ch)

## Giuseppe Caggiano, chef de service des ressources humaines

La Municipalité a le plaisir d'annoncer l'entrée en fonction de M. Giuseppe Caggiano au poste de chef de service des ressources humaines le 1<sup>er</sup> septembre 2025.

Titulaire d'un Brevet fédéral de spécialiste en ressources humaines et fort de nombreuses formations complémentaires dans ce domaine, M. Caggiano qui est âgé de 41 ans et domicilié à Moudon, dispose d'une solide expertise acquise au fil de son parcours professionnel, notamment au sein d'un groupe industriel de la région. Cette expérience lui a permis de développer une connaissance ap-

profondie des enjeux liés à la gestion des ressources humaines, tant sur le plan stratégique qu'opérationnel.

Ses compétences administratives et relationnelles lui confèrent toutes les aptitudes nécessaires pour assumer avec succès les responsabilités de ce nouveau poste au sein de l'administration communale.

Grâce à ses qualifications et à son expertise, M. Caggiano est particulièrement bien préparé pour relever les défis inhérents à cette fonction et pour mener à bien les missions qui lui seront confiées.

La Municipalité lui souhaite d'ores et déjà plein succès dans ses nouvelles fonctions et se réjouit de cette collaboration prometteuse.



## Point de situation sur les chantiers en cours

### Jonction Sud – Les Sorbiers, c'est parti!

Après les travaux préparatoires réalisés avant l'été, le chantier de réaménagement de la jonction sud avec la route cantonale RC601 débutera le 6 octobre prochain. Sa durée est estimée à trois ans. La phase principale des travaux se déroulera entre 2026 et 2028, pour s'achever en 2029 avec la pose de la couche finale d'enrobé bitumineux.

Ce projet attendu de longue date s'inscrit parmi les réalisations majeures de la législature. Il constitue une transformation importante de l'entrée de Moudon en provenance de Lausanne, visant en particulier à renforcer la sécurité routière et à réduire le trafic de transit au centre-ville.

Les principales interventions prévues sont les suivantes:

- Création d'une rampe d'accès directe vers Payerne et Berne, afin de détourner le trafic du centre-ville;
- Réaménagement du giratoire au carrefour Eugène Burnand/Les Sorbiers;
- Création d'un giratoire au carrefour de la Pussaz avec le chemin du Devin sur la route Moudon-Oron;
- Mise en place d'une voie d'accélération pour l'insertion des véhicules sur la RC601 en direction de Lausanne
- Création d'une piste cyclable mixte bidirectionnelle pour renforcer la sécurité des mobilités actives
- Remplacement du pont des Sorbiers et du passage inférieur CFF, deux ouvrages jugés vieillissants et dégradés.

### Réseau de chauffage à distance (CAD), développement en cours

Le déploiement du réseau de chauffage à distance de Moudon Energies SA au centre-ville se poursuit. Les travaux en cours concernent le

secteur compris entre l'avenue de Cerjat et la Douane. En plus des bâtiments privés intéressés à se raccorder, la Commune procédera au raccordement de la Douane (salle et Auberge communale), la caserne communale et l'Eglise St-Etienne.



Les travaux de modernisation de la Jonction Sud débutent le 6 octobre 2025

Profitant de l'ouverture des fouilles, les infrastructures souterraines communales (réseaux d'eau potable, d'eaux usées et claires ainsi que de gaz) seront également remplacées dans le secteur.

Les travaux sont prévus jusqu'à la fin du mois de novembre 2025, sous réserve de nouvelles découvertes lors du suivi archéologique du chantier.

La Municipalité remercie les riverains, les habitants et les commerçants pour leur compréhension face aux restrictions de circulation et de stationnement, ainsi qu'aux inconvénients occasionnés par ce chantier.

### Route d'Yverdon, la fin approche

Entamés au début de l'année 2025, les travaux de réfection des infrastructures routières et souterraines de la route d'Yverdon arrivent

dans leur phase finale. La fin du chantier est prévue pour le mois de novembre 2025.

Ces interventions auront permis de moderniser les réseaux souterrains et de renforcer la qualité de la

chaussée, tout en améliorant la sécurité et le confort des usagers. Les restrictions de circulation mises en place durant le chantier seront progressivement levées, offrant ainsi aux riverains, piétons, cyclistes et automobilistes un environnement entièrement rénové.

La pose du tapis définitif de la chaussée, ultime étape du projet, interviendra au minimum six mois après la fin des travaux. Elle sera réalisée en une seule opération.

La Municipalité remercie la population et les usagers de la route pour leur compréhension et leur patience durant cette période de travaux.

**SCANNEZ  
LE QR-CODE  
POUR PLUS  
D'INFORMATIONS**





## La Fondation Cherpillod : accompagner les jeunes à construire leur avenir

Forte d'une solide expérience dans le secteur social et institutionnel, et animée d'une vision tournée vers le soutien et l'épanouissement des jeunes, Susana Garcia assume depuis le 1<sup>er</sup> septembre 2024 la direction de la Fondation Cherpillod.

Fondée en 1950 à Moudon, cette institution a pour mission de permettre aux jeunes de trouver leur place dans la société et de s'y épanouir. Depuis près de 30 ans, elle a évolué d'un « nid » d'hébergement pour orphelins à un réseau de structures en milieu ouvert actives auprès des 6-25 ans dans la Broye vaudoise, le Gros-de-Vaud et Orbe. Aujourd'hui, elle compte une cinquantaine de collaborateurs et opère via huit missions actives dans la prévention / promotion / appui social, la protection et l'insertion socioprofessionnelle.

La Fondation a progressivement orienté ses actions autour de la thématique « trouver sa place dans la société ». Pour cela, des éducateurs accompagnent des jeunes de 6 à 18 ans au bénéfice d'une mesure de protection, dans le cadre d'accueils socio-éducatif de jour (Kairos), ainsi que de l'appui dans leur intégration dans le monde du travail (Yaka). D'autres programmes, orientés vers la prévention, agissent par une présence à l'école avec des éducateurs spécialisés en milieu scolaire (ESS) ou proposent, avec l'école, une prise en charge pédagogique socio-éducative spécialisée (MATAS). L'accompagnement à l'insertion socio-professionnelle constitue un autre axe important de la Fondation, par le SeMo et Coach'in. Enfin, Arcades en-

courage l'intégration sociale des 12 à 25 ans, basée sur la participation volontaire des jeunes à leur développement. Le territoire de la Broye, dispersé géographiquement, fait émerger des besoins spécifiques: la Fondation mise sur une présence locale forte, via des permanences (Moudon, Payerne, Avenches) et des réponses mobiles aux plusieurs centaines de jeunes bénéficiaires questionnant leur avenir. Susana Garcia rappelle l'importance d'inclure une approche de la prévention et de la promotion de la santé au sens large – un socle essentiel à l'épanouissement durable des jeunes – et de développer des collaborations pluridisciplinaires avec des partenaires pour répondre aux enjeux tels que la santé mentale, les addictions ou le décrochage scolaire.

À l'horizon 2027, la Fondation souhaite poursuivre cette évolution en proposant des parcours « là où sont les jeunes », s'appuyant sur l'écoute, les orientations ciblées, et la prévention active.

Prochaine étape concrète: le Speed-dating Apprentissage Broye, organisé le 30 octobre 2025 à Corcelles-près-Payerne. Cet événement, en collaboration avec Forma Broye, offrira aux jeunes une chance unique de rencontrer des entreprises régionales pour se former et s'intégrer dans la vie professionnelle locale, avec la perspective de s'y ancrer durablement, ce qui soutiendrait le dynamisme de cette région en plein essor.

par Silna Borter

## Piscine du collège de l'Ochette

Jour d'ouverture au public (mardi et jeudi)

### 2025

- Sept.: 25, 30
- Oct.: 7, 9, 28, 30
- Nov.: 4, 6, 11, 13, 18, 20, 25, 27
- Déc.: 2, 4, 9, 11, 16, 18

### 2026

- Jan.: 6, 8, 13, 15, 20, 22, 27, 29
- Fév.: 3, 5, 10, 12, 24, 26
- Mars: 3, 5, 10, 12, 17, 19, 24, 26, 31
- Avril: 21, 23, 28, 30
- Mai: 5, 7, 12, 19, 21, 26, 28
- Juin: 2, 4, 9, 11, 16, 18

### Horaire d'ouverture :

- Entrée: 18h30 – 20h00
- Sortie d'eau: 20h45 au plus tard
- Fermeture des locaux: 21h00

### Prix d'entrée

Adulte: CHF 5.-  
Enfant: CHF 3.-  
(Possibilité d'abonnements)



**PISCINE DU COLLÈGE  
DE L'OCLETTE**

Horaire d'ouverture 2025/2026

## Nouveautés à l'office de la population

Dans la continuité du changement de nom de l'office de la population depuis le 1<sup>er</sup> mai, la Municipalité réaffirme sa volonté d'être au service des citoyennes et citoyens de Moudon.

Afin de marquer cet engagement et d'accompagner chaque étape de la vie, deux nouveautés sont désormais mises en place.

Depuis le 1<sup>er</sup> septembre 2025 et pour toute nouvelle naissance, chaque «super bébé moudonnois» reçoit en cadeau un body blanc, unisexe, orné du logo aux couleurs de la Ville. Les parents d'enfants nés entre le 1<sup>er</sup>

janvier et le 31 août 2025 peuvent également venir retirer ce présent auprès de l'Office de la population.

Par ailleurs, tout nouvel habitant se verra remettre un pack de bienvenue comprenant l'ensemble des informations et documents utiles à son installation et à sa vie quotidienne à Moudon.

À travers ces gestes, la Municipalité affirme sa volonté d'être proche de chacune et chacun, en portant une attention particulière aussi bien aux premiers jours de vie qu'à l'accueil de nouveaux citoyens.



© Commune de Moudon

## Thés dansants 2025-2026 à Moudon



© Moudon Tourisme

Les après-midis dansants reviennent à la salle de la Douane à Moudon pour une nouvelle saison, de septembre à juin. Organisés par la Commune, ces rendez-vous mensuels sont l'occasion idéale de partager un moment de détente convivial et musical entre ami-e-s.

Chaque dernier mardi du mois de 14h00 à 17h00 (à l'exception du jeudi lors des Brandons), élansez-vous sur la piste de danse au son des musiques entraînantes.

L'entrée est libre et ouverte à toutes et tous; seules les boissons sont payantes (collation offerte). Pour les groupes, une inscription préalable

est demandée auprès de Moudon Région Tourisme.

Retrouvez les thés dansants aux dates suivantes:

mardi 30 septembre 2025  
 mardi 21 octobre 2025  
 mardi 25 novembre 2025  
 mardi 27 janvier 2026  
 jeudi 05 mars 2026  
 mardi 28 avril 2026  
 mardi 26 mai 2026  
 mardi 30 juin 2026

Venez profiter de l'atmosphère chaleureuse pour danser ou être ensemble!

## Réception des nouveaux habitants

Le samedi 6 septembre, la Commune a eu le plaisir d'accueillir une centaine de personnes récemment installées à Moudon entre le 1<sup>er</sup> juillet 2023 et le 30 juin 2025. Le rendez-vous a débuté devant les musées du Vieux-Moudon et Eugène-Burnand, autour d'un café-croissant.

A cette occasion, Elsa Bonhert Deprez, Présidente du Conseil communal, a souhaité la bienvenue aux nouveaux habitants dans son allo-

cution. La matinée s'est poursuivie par la découverte des musées puis une visite guidée de la ville organisée par Moudon Région Tourisme, permettant aux participants d'explorer les richesses patrimoniales et historiques de notre ville.

La rencontre s'est terminée à la caserne communale par un apéritif dînatoire en présence de la Municipalité, marqué par l'intervention de Mme Carole Pico, Syndique.

Organisé tous les deux ans, cet accueil s'est déroulé en parallèle du Marché moudonnois. En guise de bienvenue, chacun a reçu une entrée pour la piscine, un abonnement à la bibliothèque communale, de la documentation touristique ainsi qu'un fromage «Coeur de Moudon».

La prochaine édition de cet événement aura lieu en 2027.

## Exposition : Animaux, le sens aux aguets



Saviez-vous que le joli rouge des coccinelles est un message dissuasif envoyé aux oiseaux ou que l'opossum se laisse tomber raide sur le flanc en produisant une fausse odeur de cadavre pour tromper ses prédateurs?

Qu'il soit question de leur couleur ou de leur odorat, les animaux font preuve d'incroyables dons et nous amusent par leurs fascinantes parades!

Visite libre du mardi 26 août au jeudi 9 octobre inclus. (aux heures d'ouverture) Entrée après les vitrines.

Plongez dans les coulisses du monde animal autour du thème des 5 sens.

Quizz, livres, jeux, panneaux explicatifs, à votre disposition pour vous divertir et instruire.

## Roadmovie

Roadmovie, le cinéma itinérant qui sillonne la Suisse, s'arrêtera à Moudon pour une projection publique du film Sauvages. La séance aura lieu à la salle de la Douane, le vendredi 3 octobre à 20h00. L'entrée est libre.



## Arrêt sur images



Roger Muller, municipal, à Mazan pour la fête nationale du 1<sup>er</sup> Août

## Espace Moudon – Lucens au Comptoir Broyard

Le Comptoir broyard se tiendra du 21 au 30 novembre 2025 à Payerne. Dans le cadre de la promotion économique et touristique, un espace d'exposition commun à Moudon et Lucens sera aménagé – comme lors de l'édition 2023 – afin de rassembler, en un seul lieu, les entreprises des deux communes. L'objectif est de mettre en valeur la vitalité et la diversité du tissu économique local.

Aux côtés de la Commune de Lucens et de Moudon Région Tourisme, plu-

sieurs entreprises moudonnoises ont répondu présentes :

- Boulangerie-Pâtisserie Bessa Sàrl
- Ferroflex AG
- Imprimerie Moudonnoise Sàrl
- La 5ème Saison Jardinier Paysagiste
- Les Sélections de Greg
- Reymond Sani-Chauff Sàrl

La Municipalité ainsi que les entreprises participantes se réjouissent de vous accueillir au Comptoir broyard 2025.



## Une écrivaine moudonnoise



Marie Dutoit dans le jardin du château de Billens, vers 1910. Fonds Marie Dutoit, Centre des littératures en Suisse romande (UNIL)

Voici une figure on ne peut plus moudonnoise, dont les moins jeunes d'entre vous se souviennent peut-être.

Quand Marie Dutoit (1865-1950) meurt à Moudon, où elle a vécu plus de 60 ans au château de Billens, son parent René Burnand lui rend hommage dans la *Gazette de Lausanne*: « Marie Dutoit, que l'on voyait déambuler ces derniers mois dans les rues de Moudon d'une allure encore juvénile, vêtue de toilettes surannées choisies avec coquetterie, ne fut point une personnalité banale. Son nom mérite de survivre en notre pays. Elle souffrait de l'oubli qui s'appesantissait sur une œuvre où elle avait épanché son cœur et ses dons ».

L'œuvre de cette écrivaine, cousine du peintre Eugène Burnand, comporte plusieurs pans qui révèlent ses passions: des biographies d'écrivaines, des recueils poétiques, des textes sur la religion.

Féministe à la manière bourgeoise et protestante du XIX<sup>e</sup> siècle – sur le modèle anglais –, Marie Dutoit a écrit sur Mme de Pressensé et Valérie de Gasparin, sur Jacqueline Pascal et Louisa May Alcott, qui sont toutes des femmes de lettres marquées par une forte religiosité, comme elle, qui était de l'Église libre. Ainsi que nombre de créatrices jusqu'à nos jours, elle s'est identifiée à Jo, l'héroïne des *Quatre Filles du docteur March* (1868) de Louisa May Alcott, jeune fille rebelle qui veut être écrivaine et en vivre. Marie Dutoit ne s'y est pas trompée, anticipant là l'admiration que lui ont portée Simone de Beauvoir, Elena Ferrante, J. K. Rowling ou Greta Gerwig.

À sa ville natale, Marie Dutoit a consacré notamment une *Étude* publiée en 1908, plus littéraire qu'historique, empreinte de nostalgie, nimbée de légendes et de souvenirs. En exergue de son ouvrage, elle place ces mots empruntés à l'écrivain Romain Rolland dans

*Jean-Christophe*, au sujet du Centre de la France, qu'elle applique à Moudon: « Rien n'est fait pour attirer. Tout est fait pour retenir ». Paroles reprises depuis dans maints discours officiels... Le Moudon de Marie Dutoit est un lieu idyllique, une oasis de verdure qu'elle défend contre les médisances. Sous sa plume, la ville ne connaît pas la brume, mais une « vapeur légère et bleuisse »; elle n'est pas encaissée, mais intimement nichée au creux de la nature. « Moudon rêve », conclut-elle avec mélancolie. Ou est-ce seulement la châtelaine de Billens qui rêve ?

Stéphane Pétermann

Restez informés de toute l'actualité officielle de la Ville de Moudon

